

L'Orientation : Ce Sont Des Ennemis

Mais Il connaît la voie que je suis ; Quand il m'aura éprouvé, je sortirai comme de l'or. Mon pied s'est accroché à ses pas ; J'ai suivi sa voie et je ne m'en suis pas détourné (Job 23:10-11).

J'essaie toujours d'arriver aux endroits à temps. Ma fille, Anna, ne me laisse jamais oublier quand nous avons pris une courte traversée en ferry très tôt pour nous assurer que nous avons suffisamment de temps pour prendre notre train Moto rail de France en Suisse. Je supposais que la gare Moto rail serait à une certaine distance de Calais, seulement pour découvrir qu'elle se trouvait le long du terminal de ferry. Nous n'avions que neuf heures d'avance ! Au moins, Anna pourrait terminer tous ses devoirs de vacances en une journée. Mais j'étais content d'avoir accordé beaucoup de temps lorsque j'étais invité à assister à une remise de prix de l'école du dimanche à Leeds. Nous sommes arrivés bien avant l'heure de départ pour découvrir que la salle était sombre. Notre confusion a été résolue quand j'ai compris que nous étions arrivés par erreur à la salle de réunion de Bradford ! Pour être honnête, les couloirs se ressemblaient. Mais la grande contingence de temps que j'avais intégrée au voyage signifiait que nous arrivions à Leeds à l'heure. Juste !

La première erreur était une mauvaise planification, la seconde l'inattention. Ce ne sont pas seulement des problèmes de voyage, mais aussi des problèmes spirituels. La préparation et l'anticipation sont essentielles pour connaître et suivre la volonté de Dieu. L'inattention et la distraction mettent en danger le progrès sur le chemin de la foi. Dans Actes chapitre 1, la planification des disciples était la prière, leur préparation consistait à s'assurer qu'il y avait douze apôtres prêts pour l'œuvre de Dieu, et leur anticipation attendait la promesse du Père, la venue du Saint-Esprit. Le premier voyage missionnaire a été précédé par des leaders spirituels servant le Seigneur et jeûnant en préparation pour la direction de Dieu ; « Mettez-moi maintenant Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés » (Actes 13:1-3). L'œuvre de Dieu a été accomplie par des spirituels hommes et des femmes de Dieu, qui se caractérisaient par des étapes réfléchies, de prières et d'obéissance à la parole de Dieu. Actes chapitre 6 décrit les sept hommes qui ont entrepris, adressé et résolu la partialité menaçant l'unité du peuple de Dieu. Ils étaient des serviteurs de Dieu spirituellement préparés qui travaillaient harmonieusement ensemble. « Sept hommes d'un bon témoignage, pleins du Saint-Esprit et de sagesse »

(Actes 6:1-7). Paul recommande Phœbé et la recommande d'être reçue dans le Seigneur « d'une manière digne des saints et de l'assister dans toute affaire pour laquelle elle a besoin de vous, car elle-même a été en aide à plusieurs et à moi-même aussi » (Romains 16:1-2). Ces disciples sont des exemples de chrétiens « sanctifiés et utiles au Maître, préparés pour toute bonne œuvre » (2 Timothée 2:21).

L'inattention conduit à la distraction, au gaspillage d'énergie et à la confusion quant à la façon dont nous sommes arrivés dans des endroits où Dieu ne veut pas que nous soyons. La faillite spirituelle peut survenir soudainement, mais le plus souvent, il s'agit d'un déclin progressif. Nous devenons absorbés par des choses qui nous distraient de suivre le Seigneur. Les choses qui consomment notre temps au mieux et au pire nous entraînent dans des dangers spirituels et moraux. Tout cela parce que, selon les paroles de Paul, nous n'avons pas « pris garde à nous-mêmes » (Actes 20:28). Nous pensons souvent à l'importance de prendre soin des autres, mais pour le faire efficacement, nous devons nous soucier de notre bien-être spirituel. Daniel « se proposait dans son cœur » d'être guidé par Dieu et se caractérisait par une vie quotidienne ordonnée de communion avec Dieu qui le préparait à gérer les affaires de l'État pour de grands rois et à défendre Dieu dans les moments difficiles. La vie de prière du Seigneur témoignait de son dévouement total à la volonté de son Père. C'est en présence de Dieu que nous découvrons et sommes à nouveau capables de vivre dans la volonté de Dieu. Il connaît le chemin que nous prenons et les épreuves auxquelles nous sommes confrontés, Ses desseins sont accomplis, lorsque nous marchons, sans distraction, à Son rythme et dans Sa voie.

Gordon D Kell